Glashütten

FUN 4 YOU

Der Jugendverein FUN 4 YOU, dessen Heimat der neue Jugendtreff im ehemaligen Feuerwehrhaus ist und der sich die Aktivierung der offenen lugendarbeit in der Gemeinde zur Aufgabe gemacht hat, sorgt immer wieder für großartige Freizeitangebote. Federführend dabei ist Jugendbeauftragter Werner Kirchbach zusammen mit dem Vorstand des Jugendvereins, an dessen Spitze seit Januar 2012 Christoph Meyer steht. Jüngste Aktivität war eine fünftägige Jugendfreizeit, die in Ebermannstadt durchgeführt wurde. 40 Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis ran teil. Nach Werner Kirchbach und zweitem Bürgermeister Hartmut ße logistische Herausforderung mit Zeichnen, Kartenspielen und Fuß-



17 Jahren sowie zahlreiche er- Viel Spaß hatten 40 Kinder und Jugendliche mit ihren Bewachsene Betreuer, wobei auch die treuern, darunter Jugendbeauftragter Werner Kirchbach und älteren Jugendlichen Betreuer- zweiter Bürgermeister Hartmut Wagner. Das Bild entstand aufgaben ausübten, nahmen da- beim Besuch von Bürgermeister Werner Kaniewski. Foto: Jenß

Wagner sei ein riesiger Aufwand er- der Veranstaltung verbunden ge- ball bestimmten das Bild. Be-

chen auch vom allabendlichen Lagerfeuer. bei dem Feuerbeauftragterrjordan Thiem stets für Holznachschub sorgte. Auch der Besuch des Königsbades in Forchheim, eine historische Dampfeisenbahnfahrt von Ebermannstadt bis Behringersmühle sowie eine Schiffsfahrt durch die Schleusen auf der Regnitz gehörten zum Programm. Höhepunkt war der Besuch von Bürgermeister Werner Kaniewski, der sich lobend über die Freizeitangebote des Jugendvereins und der Unterstützung von Werner Kirchbach äußerte. Viel Unterstützung, ohne die ein wesentlich höherer Teilnehmerbeitrag hätte kassiert werden müssen, erfuhr die Gruppe durch Metzgermeister Andreas Wiegärtner aus Freiahorn sowie weitere Firmen. Mit einer Spende von 250 Euro trug auch die Heinzforderlich gewesen und eine gro- wesen. Spiele und Disco, Malen, geistert waren die Jungen und Mäd- Otto-Stiftung zum Gelingen bei. dj